



学校教育目標

自ら学ぶ子

「学び続ける子」「共に生きる子」「健やかな子」「浦島の子」「未来を創る子」

9月号 令和2年8月31日

きょういくかつどう じゅうじつ む 教育活動の充実に向けて

こうちょう とりやま まこと
校長 鳥山 真

がっこうたの ねんせい じどう かえ ぎわ わたし い ひとこと ひとこと
「学校楽しいな。」1年生の児童が帰り際に私に言った一言です。すごくうれしい一言でし
さいきん がっこう いぎ と はなし と あ ふ おも
た。最近、学校の意義を問うような話を取り上げられることが増えてきたように思います。せ
どりょく だいがく にゅうがく ちよくせつ こうぎ う なかま
っかく努力をして大学に入学したものの、いまだに直接の講義が受けられず、仲間づくりも
できず、サークル活動もできない大学生の話。文化祭や体育祭などの学校行事が次々
ちゅうし ぶかつどう せいげん がっこう い い み じもん こうこうせい はなし
と中止になり、部活動も制限され学校に行く意味があるのかと自問する高校生の話。こう
はなし き がっこう がくしゅう とお あら ちしき ぎのう かくとく まな かた み つ
いった話を聞くと、学校は学習を通して新たな知識や技能を獲得したり、学び方を身に付
たいせつ どうよう さまざま かつどう ともだち とお
けたりすることが大切ですが、同様に様々な活動をすることや友達とのかかわりを通して、
ひと せいちょう ば あらた かん かんせんよぼう きょういくかつどう
人として成長していく場であるのだということを改めて感じます。感染予防と教育活動の
じゅうじつ あわ こんなん こ がっこう たの
充実を併せることは困難なことではありますが、子どもたちに「やっぱり学校って楽しいな。」
かん どりょく つづ おも
と感じてもらえるように、努力を続けてまいりたいと思います。

どうじ ほんこう よこはまし こうそう ほうこうせい あ かいぎ
同時に、本校も「横浜市における GIGA スクール構想の方向性」に合わせ、WEB会議
どうがはいしん りよう かんきょう とどの あたら
システムや動画配信サービスの利用についての環境を整え、新しいコミュニケーションの
と かた じゆぎょう じっし じゅんぴ おこな げんざいじっしちゅう かいぎ
取り方や授業の実施についての準備を行っています。現在実施中のWEB会議システム
たいけんかい ひと
の体験会もその一つです。

まだまだ、先の見えない毎日ですが、いまでできることから前に進んでいくことも大切にして
ひ つづ きょうりよく ねが
まいります。引き続きのご協力をよろしく願ひいたします。